



# JOURNÉE MONTRÉLAISE DES SCIENCES COGNITIVES

3E EDITION

## Appel à contributions

[English follows]

### *L'esprit social*

Pour sa troisième édition, la *Journée montréalaise des Sciences cognitives* aura le privilège d'accueillir en tant que conférencier principal [Jan Gold](#), professeur associé de philosophie et de psychiatrie à l'Université McGill et titulaire de la Chaire de recherche du Canada en philosophie et en psychiatrie (McGill). Nous aurons également le plaisir d'accueillir en tant que conférenciers invités [Maxwell Ramstead](#) et [Samuel Veissière](#) (Université McGill) pour une conférence conjointe, ainsi que [Sarah Arnaud](#) (UQÀM – Paris-Sorbonne), en collaboration avec [Fillosophie](#).

Cette troisième édition aura pour thème *l'esprit social* et aura lieu le **jeudi 29 mars 2018**, à l'Université du Québec à Montréal. Nous vous invitons donc à soumettre vos propositions sur ce thème et celles-ci peuvent porter sur des questions telles que, mais ne se limitent pas à, celles-ci :

- Quels sont les processus cognitifs et/ou affectifs qui sous-tendent les interactions sociales?
- Quels sont les différents systèmes neurobiologiques du cerveau social? Comment se développent-ils?
- Quels sont les rôles des facteurs évolutifs, culturels/historiques et ontogéniques impliqués dans la cognition sociale?
- Doit-on privilégier une interprétation conservatrice ou libérale de la cognition socialement étendue? Quel rôle pour la technologie?
- Quelle ontologie pour l'intentionnalité collective? De quelle façon l'intentionnalité collective participe-t-elle à la construction de la réalité sociale?
- Quel lien évolutif entre le langage et la cognition sociale?
- En quoi diffère la perception des affordances sociales chez les enfants et/ou les adultes ayant des psychopathologies ou atypicités?
- La cognition sociale des animaux non humains est-elle fondamentalement différente de la nôtre?

Faites-nous parvenir un résumé en pièce jointe (PDF), de **150 à 300 mots** et préparé pour évaluation à double insu, au plus tard le **jeudi 1<sup>er</sup> mars 2018**, à l'adresse suivante : [uqam.cogsci@gmail.com](mailto:uqam.cogsci@gmail.com).

*Veillez indiquer, dans le corps de votre message, vos coordonnées (nom, courriel, affiliation) ainsi que votre préférence entre une présentation orale ou une présentation par affiche. L'organisation respectera les préférences pour les présentations par affiche, mais se réserve le droit de proposer ce dernier type de présentation aux soumissions pour présentation orale, selon leur classement suite à l'évaluation par les pairs.*



Institut des sciences  
cognitives UQÀM



# MONTREAL COGNITIVE SCIENCE DAY

3RD EDITION

## Call for papers

### *The Social Mind*

For its third edition, the *Montreal Cognitive Science Day* will have the privilege of hosting as its keynote speaker [Ian Gold](#), Associate Professor of Philosophy and Psychiatry at McGill University and Canada Research Chair in Philosophy & Psychiatry (McGill). We will also have the pleasure of hosting as invited speakers [Maxwell Ramstead](#) and [Samuel Veissière](#) for a joint presentation (McGill University), as well as [Sarah Arnaud](#) (UQÀM – Paris-Sorbonne), in collaboration with [Fillosophie](#).

This third edition will explore the theme of *the social mind* and it will take place on **Thursday, March 29, 2018**, at Université du Québec à Montréal. We therefore invite you to submit your proposals on that theme, which can address questions such as, but not limited to, the following:

- What are the cognitive and/or emotional processes underlying social interactions?
- What are the different neurobiological systems of the social brain? How do they develop?
- What are the roles of evolutionary, cultural/historical and ontogenic factors involved in social cognition?
- Should we favour a conservative or a liberal interpretation of the socially extended cognition? What role for technology?
- What ontology for collective intentionality? In what way does collective intentionality participate in the construction of social reality?
- What is the evolutionary link between language and social cognition?
- In what ways does the perception of social affordances in children and/or adults with psychopathology or atypicality differ?
- Is the social cognition of non-human animals fundamentally different from ours?

Send us a **150 to 300 words** abstract (PDF), prepared for double-blind peer review, by **Thursday, March 1, 2018** at the latest, to the following address: [uqam.cogsci@gmail.com](mailto:uqam.cogsci@gmail.com).

*Please indicate in the body of your email your contact information (name, email, affiliation) and your preference between an oral presentation and a poster presentation. The organization will respect preferences for poster presentations, but reserves the right to offer the latter type to submissions for an oral presentation, depending on the proposal's ranking following peer review.*



Institut des sciences  
cognitives UQÀM